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(I lavori iniziano alle ore 14.32 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai sensi
dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

OMISSIS

*****

Interrogazione a risposta immediata n. 1675 presentata da Batzella, inerente a
"Disturbi del comportamento alimentare - Centro DCA presso Ospedale di Lanzo ASL
TO4"

PRESIDENTE

Esaminiamo l'interrogazione a risposta immediata n. 1675.
La parola alla Consigliera Batzella per l'illustrazione.

BATZELLA Stefania

Grazie, Presidente.
Non vedo l'Assessore Saitta: oggi non è presente in aula.

PRESIDENTE

Le risponde l'Assessore Valmaggia; prego.

BATZELLA Stefania

Va bene, grazie.
Con questa interrogazione, parliamo dei disturbi del comportamento alimentare e

precisamente del centro CDA (centro disturbi del comportamento alimentare) che si trova
presso l'Ospedale di Lanzo - ASL TO4.

La nostra Regione, già a partire dal 2008, riconosce e cura i disturbi del comportamento
alimentare, ravvisando in questi disturbi una vera e propria epidemia sociale. Era stato
attivato ed è ancora attivo - perché è il centro pilota, il centro di riferimento regionale - presso
l'Ospedale San Giovanni Battista Le Molinette, ora Città della Salute e della Scienza di
Torino, un centro degli disturbi del comportamento alimentare dell'Università di Torino,
diretto dal professor Fassino, che rappresenta la pietra miliare della rete di servizi della
Regione Piemonte, riguardante la cura dei disturbi del comportamento alimentare, ed è uno
dei centri maggiormente apprezzati sia a livello nazionale che internazionale nell'ambito della
ricerca sui correlati di personalità nei disturbi del comportamento alimentare.

Nella nostra regione, successivamente si sono attivati e sviluppati altri centri: ad agosto
del 2014, presso l'Ospedale di Lanzo, è stato attivato un centro che tratta e cura i disturbi del
comportamento alimentare, poi l'ambulatorio presso l'ASL Cuneo 1 e presso l'ospedale Regina
Margherita, sempre Città della Salute e della Scienza di Torino, che tratta i disturbi del
comportamento alimentare nei bambini e nei minori.
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Presso il centro dei disturbi del comportamento alimentare di Lanzo sono attualmente in
servizio due psicologhe, con un contratto a tempo determinato; questo contratto ha la scadenza
a settembre 2017, precisamente tra due mesi. Poi ci lavora anche una sola psichiatra, mentre
prima le psichiatre erano due: una ha ottenuto il trasferimento e ha lasciato il centro, per cui è
rimasta in servizio una sola psichiatra. Naturalmente tutto ciò ha comportato anche una
riduzione del servizio offerto, infatti le ore che vengono rese sono nettamente diminuite.

Mi spiace - ripeto - che non ci sia l'Assessore Saitta, perché si è parlato dei disturbi del
comportamento alimentare soprattutto negli ultimi tempi, tra l'altro in quest'Aula sono stati
approvati due ordini del giorno presentati dal Movimento 5 Stelle a mia prima firma che
finora non hanno trovato accoglimento, per cui mi sarebbe piaciuto che l'Assessore fosse
presente per darmi delle risposte concrete e definitive.

Qualche mese fa (aprile) c'è stato un convegno molto interessante e alcuni giorni fa in
Commissione sanità abbiamo audito l'associazione "In Punta di cuore", tra l'altro era presente
la Commissione regionale pari opportunità. Ecco, vorrei che quest'impegno - perché gli atti che
vengono approvati dal Consiglio regionale devono trovare piena applicazione - e anche tutte le
promesse finora fatte trovassero finalmente applicazione.

Con questo, interrogo l'Assessore per conoscere, ai fini della continuità assistenziale
offerta agli utenti nei centri dei disturbi del comportamento alimentare di Lanzo, se si intende
rinnovare il contratto di queste due psicologhe che sono a tempo determinato e hanno una
scadenza a settembre. E poi chiedo se verrà sostituito il medico psichiatra mancante, anche in
considerazione dell'uscita dal Piano di rientro della sanità e delle dichiarazioni rilasciate ai
mass media di voler provvedere alla stabilizzazione del precariato nelle Aziende sanitarie
regionali. Quindi domando questo.

Mi spiace - ripeto - che non ci sia l'Assessore ma, se vogliamo stabilizzare il precariato in
ambito sanitario, visto che siamo usciti dal Piano di rientro, vorrei sapere se finalmente verrà
assunto il personale e se queste due psicologhe verranno stabilizzate a tempo indeterminato.

Grazie.

PRESIDENTE

Grazie, Consigliera.
Per la Giunta regionale, risponde l'Assessore Valmaggia.

VALMAGGIA Alberto, Assessore regionale

Grazie.
Rispondo al posto del collega Saitta che è impegnato fuori Torino.
Lo scorso 6 giugno il Direttore generale dell'ASL TO4 Ardissone, con il Direttore

sanitario, ha incontrato, proprio nel presidio ospedaliero di Lanzo, la dottoressa Panzeca,
responsabile del Centro disturbi del comportamento alimentare, segnatamente per
approfondire sulla base dei dati di attività e delle prospettive future le corrette dotazioni di
risorse professionali.

Nel corso dell'incontro è stato pianificato con la dottoressa Panzeca quanto segue: primo,
la sostituzione delle ore di psichiatria che si renderanno vacanti con il trasferimento della
risorsa attuale; secondo, la conferma delle due psicologhe in servizio, con la possibilità anche
di lievi incrementi orari; aumento delle ore del nutrizionista dedicate al centro (un pomeriggio
alla settimana) da settembre, o anche prima, in relazione agli esiti di ricerca del personale
specialistico; infine, contestuale aumento delle ore dedicate di dietista.
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Per l'ASL TO4 il Centro dei disturbi del comportamento alimentare ha assunto negli
anni, grazie alla qualità del lavoro del personale, un valore di riferimento per le famiglie, non
solo del territorio. E quindi è intenzione della Direzione aziendale mantenere e migliorare
questo lavoro.

Grazie.

*****

OMISSIS

(Alle ore 15.31 il Presidente dichiara esaurita la trattazione
delle interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta ha inizio alle ore 15.33)


